



Savoir Rouler – CM2

Apprendre à faire du vélo à l'école ? C'est possible grâce au programme SRAV !

Publié le 15 avril 2024
Dernière modification le 02 février 2026

Développer l'autonomie à vélo avec le dispositif "Savoir Rouler" pour les CM2

Le dispositif « Savoir Rouler » à vélo promu par l'Etat a pour ambition de développer l'apprentissage du vélo auprès des 6-11 ans pour une pratique en toute sécurité à l'entrée du collège. Il s'agit de 10h de pratique minimum par élève complété d'une validation de blocs de compétences définis.

Un programme complet et encadré

Afin de soutenir le déploiement de ce dispositif, Grand Lac porte un programme coordonné sur le territoire à destination des classes de CM2. Un financement à hauteur de 50% du coût par classe est apporté aux écoles pour la réalisation du « Savoir Rouler » avec l'appui d'un éducateur vélo diplômé (financement issu de la politique mobilité de Grand Lac).

- Pour plus d'informations, [télécharger la présentation du programme "Savoir Rouler" ici](#).
- Pour les écoles intéressées, [inscriptions au programme Savoir Rouler -CM2 - Grand Lac ici](https://form.typeform.com/to/oqSFsiji)
- Contacts : Luciliane Brachet - 06 95 20 25 76 - luciliane.brachet@velodea.fr

Ensemble, pour une mobilité douce et sécurisée

En initiant les enfants à la pratique du vélo dès le plus jeune âge, nous leur offrons bien plus qu'un moyen de déplacement : nous leur transmettons les valeurs de l'autonomie, de la responsabilité et du respect de l'environnement. Le dispositif "Savoir Rouler" est une étape essentielle dans la construction de citoyens responsables et respectueux, prêts à prendre part à une mobilité plus douce et plus durable.

Découvrez le Savoir Rouler à Vélo en vidéo



ALLER PLUS LOIN



SUR LE SITE

- › Des interventions pédagogiques sur la mobilité durable en école primaire
- › Défi des écoliers
- › Pédibus



GRAND LAC
COMMUNAUTÉ D'AGGL
OMÉRATION
1500 Boulevard Lepic
73100 Aix-les-Bains

Afin de vous proposer des vidéos, des boutons de partage, des contenus remontés des réseaux sociaux et d'élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.